

Lutte anticorruption : en 2024, des revers inquiétants malgré des victoires importantes

lundi 19 mai 2025, par Kahina Saadi

« Je ne suis pas libre aujourd'hui parce que le système a fonctionné. Je suis libre aujourd'hui après des années d'incarcération parce que j'ai plaidé coupable d'avoir fait du journalisme », a déclaré le fondateur de WikiLeaks. La libération de Julian Assange a eu lieu le 25 juin 2024. Si elle est une bouffée d'oxygène, le fait qu'elle intervienne au prix de tant d'années de privation de liberté et d'un accord de plaider coupable illustre la fragilité des victoires de l'année 2024 contre la corruption.

Vous pouvez lire cet article pleine page [ICI](#)